

Pérez Gutiérrez, Silvestre. Calle Cerre de Andévalo. 6.—Huelva. Certificado de buena conducta.
Peña Prieto, Manuel. Calle Jesús, 29.—San Fernando (Cádiz). Autorización paterna y certificado de buena conducta.

DEPARTAMENTO MARÍTIMO DE CARTAGENA

Orenec Pino, Antonio. Plaza de Alejo Molina, 3.—Alquerías (Murcia). Certificado médico y dos fotografías.

BASE NAVAL DE CANARIAS

Jerónimo Sánchez Eribo Sansón. Calle Sacramento, 5.—Zaragoza (Fernando Poo). Autorización paterna y dos fotografías.

Personal de las Bandas de Cornetas y Tambores y Educandos de Banda admitidos para efectuar su presentación en el Tercio del Sur de Infantería de Marina el día 4 de enero de 1965

Cornetas de plaza:

Antonio Pérez del Valle.—Cuartel Instrucción Cádiz.

Tambores de plaza:

Francisco José Barral Muñoz.—Cuartel Instrucción Cádiz.
José Luis Guerrero Vidal.—Tercio del Sur.
Sebastián Moreno Sánchez.—Tercio del Sur.

Educando de Banda:

José María López Franco.—Tercio del Sur.
Vicente Muriel Cerezo.—Tercio del Sur.
Sebastián García Carval.—Tercio del Sur.
Manuel Fernández Fernández.—Tercio del Sur.
Francisco Javier Escudero Farina.—Tercio del Norte.
Luis Rapela García.—Tercio del Norte.
Nicolás Fernández Leira.—Tercio del Norte.
José Antonio Zabala Cabral.—Tercio del Norte.
Antonio Manuel Rapela Rapela.—Tercio del Norte.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 12 de agosto de 1964 por la que se acepta la renuncia de doña Isabel Galés Bertrán al cargo de Vocal de la Comisión Especial para el concurso de traslado entre Profesores numerarios de Lengua y Literatura Españolas de Escuelas del Magisterio.

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por doña Isabel Galés Bertrán en súplica de que se le acepte la renuncia al cargo de Vocal de la Comisión Especial nombrada por Orden ministerial de 30 de junio último para la resolución del concurso de traslado entre Profesores numerarios de Lengua y Literatura Españolas de Escuelas del Magisterio, convocado por Orden de 18 de febrero de 1964,

Este Ministerio, teniendo en cuenta los motivos que alega doña Isabel Galés Bertrán, ha resuelto acceder a lo solicitado. Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 12 de agosto de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 4 de septiembre de 1964 por la que se abre nuevo plazo de admisión de aspirantes a las cátedras del Grupo XXV, «Servomecanismos», vacantes en las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Industriales de Madrid y Barcelona.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 15 de julio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 16 de agosto) se anunciaron a oposición las cátedras del Grupo XXV, «Servomecanismos», vacantes en las Escuelas Técnicas Superiores de Ingenieros Industriales de Madrid y Barcelona.

Habiendo transcurrido el plazo fijado en el apartado segundo del artículo noveno del Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), sin que hayan dado comienzo los correspondientes ejercicios, y en uso de las facultades que le están conferidas,

Este Ministerio ha resuelto:

Primero. Abrir un nuevo plazo de admisión de aspirantes a las referidas cátedras, durante treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Segundo. Los aspirantes que estuvieren admitidos continua-

rán en dicha situación si no manifiestan por escrito su deseo en contrario, en cuyo caso se les devolverá la documentación y derechos correspondientes.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 4 de septiembre de 1964.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor Adjunto que se indica, de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad.

Expirado el plazo de convocatoria determinado en la Orden ministerial de 24 de junio último («Boletín Oficial del Estado» de 15 de julio siguiente), para la admisión de solicitudes al concurso-oposición para proveer una plaza de Profesor Adjunto de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad, adscrita a «Teoría del Estado y Derechos Constitucionales» (primera Cátedra),

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de aspirantes admitidos definitivamente al concurso-oposición de referencia:

Don Raúl Morodo Leocio.
Don Pedro de Vega García.

No se publica lista de concursantes excluidos por ser los señores, anteriormente reseñados, los únicos concursantes a dicho concurso-oposición.

Madrid, 31 de agosto de 1964.—Por el Secretario general, F. Heras.—Visto bueno: El Vicerrector, A. Carrato.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Almería por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la oposición a una plaza de Farmacéutico de la Beneficencia Provincial.

Lista de aspirantes admitidos a la oposición a una plaza de Farmacéutico de la Beneficencia Provincial de Almería, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 1 de agosto de 1964 y «Boletín Oficial» de la provincia de 16 de julio de 1964:

Doña Alicia Campo Mota.

Excluidos:

Ninguno.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Almería, 7 de septiembre de 1964.—El Presidente.—5.389-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de La Línea de la Concepción por la que se hace público el nombre del aspirante admitido al concurso preferentemente convocado para la provisión de la plaza de Oficial Mayor de esta Corporación.

Este Excmo. Ayuntamiento ha acordado admitir al concurso preferentemente convocado para la provisión de la plaza de Oficial Mayor de esta plantilla al único aspirante del Cuerpo Nacional de Secretarios de Administración Local de primera categoría, don Ramón Robles Moratino, lo que se hace público en cumplimiento y a los efectos del artículo séptimo del Decreto de 10 de mayo de 1957.

Por consecuencia, ha quedado sin efecto el concurso-oposición subsidiariamente convocado para la misma plaza entre Licenciados en Derecho o en Ciencias Políticas, haciéndose innecesario, por tanto, el publicar la relación de aspirantes.

La Línea de la Concepción, 11 de septiembre de 1964.—El Alcalde, Pedro Alfageme González.—5.425-A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Zaragoza referente a la convocatoria para la provisión mediante concurso de la plaza de Portero de la Casa de Socorro.

En el «Boletín Oficial» de la provincia de fecha 22 de agosto pasado se publica convocatoria para la provisión mediante concurso de la plaza de Portero de la Casa de Socorro, con sueldo de 17.000 pesetas.

Lo que se hace público para general conocimiento. Zaragoza, 1 de septiembre de 1964.—El Alcalde-Presidente, Luis Gómez Laguna.—5.399-A.